

# MEDIATOR

## Bupati Asahan Pimpin Upacara Hari Bela Negara Ke-75

Edward Banjarnahor - [ASAHAN.MEDIATOR.CO.ID](http://ASAHAN.MEDIATOR.CO.ID)

Dec 19, 2023 - 15:21



**ASAHAN** - Bupati Asahan H. Surya, BSc pimpin Upacara Hari Bela Negara ke-75 di Halaman Kantor Bupati Asahan, pada Selasa (19/12/2023) yang juga dihadiri Wakil Bupati Asahan, mewakili Dandim 0208/AS, mewakili Dan lanal TBA, Wakapolres Asahan, Sekretaris Daerah Kabupaten Asahan, Asisten, OPD, ASN, TNI & POLRI.

Amanat Menteri Pertahanan RI yang dibacakan oleh Bupati Asahan H. Surya, BSc menyampaikan peringatan Hari Bela Negara tahun ini mengambil tema "Kobarkan Bela Negara Untuk Indonesia Maju".

Hari Bela Negara hendaknya tidak sekedar dirayakan sebagai sebuah hari peringatan saja, namun harus menjadi momentum untuk komitmen bersama dalam mengobarkan semangat Bela Negara guna mewujudkan Indonesia Emas

Tahun 2045.

Sejalan dengan pernyataan Jenderal Soedirman bahwa "Negara Republik Indonesia bukan milik suatu golongan, bukan milik suatu agama, bukan milik suatu suku, bukan milik suatu golongan adat-istiadat. Tetapi milik kita semua, dari Sabang sampai Merauke", maka Indonesia adalah milik seluruh rakyat tanpa kecuali, sehingga tumbuh kembangnya Negara ini menjadi tanggung jawab bersama.

Mengakhiri sambutannya Bupati Asahan mengucapkan Selamat Hari Bela Negara ke-75. Terus kobarkan semangat bela Negara kalian dengan mengimplementasikan nilai dasar Bela Negara dalam setiap langkah dan tindakan untuk membangun Negara Kesatuan Republik Indonesia menjadi Negara maju, berdaulat, adil dan makmur.

Setelah Upacara Bupati Asahan menyerahkan Pemenang Inovatif di lingkungan Pemerintah Kabupaten Asahan Tahun 2023 kepada Santy Rahayuni, S.A.P., M.A.P Kabid Pengembangan Kompetensi Aparatur pada BKPSDM Kab. Asahan, Sitti Nurlaeli, S.E Analisis Pariwisata pada Dinas Pemuda, olahraga dan Pariwisata Kab. Asahan, drg Dinda Nadia Suhaila Ahli Pertama - Dokter Gigi pada UPTD Puskesmas Tinggi Raja Dinas Kesehatan Kab. Asahan.

**Edward Banjarnahor**